

繋げよう絆・広げよう地域の輪

NEWS

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

第22回JABA福島市長杯争奪野球大会優勝！！

第22回JABA福島市長杯争奪野球大会が4月30日～5月5日の4日間、福島市の県営あづま球場で開催され、富士通アイソテックベースボールクラブは2回戦で延長11回までもつれる展開で勝利！準決勝も勝ち進み、決勝戦では宮城県TFUクラブを下し3連覇を果たしました。サポーター、ご家族友人の皆さんご声援ありがとうございました。



福島市長杯3連覇！！

◆まちなかワイナリーボランティア参加4/29◆



<小野選手コメント>

ボランティア活動で参加させて頂きましたが、ぶどうの苗を植える畑仕事は選手達も初めてとてもいい経験が出来ました。苗木にも自分達のネームプレートも付けさせてもらい、これから育てていくのが楽しみです。今後も、お手伝いする事があればまた参加したいと思います。

●優勝までの試合結果●

2回戦 VS HOKUTO Baseball Club
(5対4勝利)

準決勝 VS 全栃木野球クラブ
(11対4勝利)

決勝戦 VS TFUクラブ
(13対5勝利)【優勝】



最高殊勲選手賞【八百板飛馬主将】

市長杯では熱い応援ありがとうございました！
最優秀賞を取れたことは嬉しく思いますが、市長杯は通過点です。
都市対抗、クラブ選手権も結果が出せるよう日本一目指して頑張ります。
今後とも、ご支援ご声援よろしくお願いします。

首位打者賞 (11打席10打数6安打6割)【島津 翔選手】

今大会にあたり、連休中のお忙しいなかにもかかわらず、多くの声援をいただきありがとうございました。首位打者のタイトルをいただきましたが、それ以上に今大会でサポーターの方々と一緒に優勝という結果をださせていただけたことをうれしく感じています。
今後、都市対抗、クラブ選手権などの全国大会への挑戦権を得られる大会が続きますが、当ベースボールクラブを応援くださる方と最高の成績を残していけるよう精進していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。